



地域の活性化に寄与し、地域社会と産業を支える人材を育成する

埼玉県立皆野高等学校



今年度も引き続き、地域の学校「コミュニティ・スクール」として一層の連携を進めます！

～『皆高C・Sタイムズ』を毎月発行予定です～

令和元年度、皆野町と皆野高校は包括連携協定を結び、生徒・教職員一丸となって地域とともに学ぶ学校として様々な取組を進めてきました。さらに昨年度からは、学校運営協議会を設置し「コミュニティ・スクール」として、より一層地域との連携を深め、学校運営の課題解決や改善、生徒一人一人の健全育成や進路希望の実現を目指し進んでいます。

生徒活躍場の提供など、一層のご協力や応援をお願いします！

令和5年度 皆野高等学校長として浅見和義が着任しました

4月より校長として着任しました浅見和義です。5年振りに皆高での勤務となります。生徒として、教員、教頭として計10年間通ってきた皆野町の皆野高校の校長にさせていただき大変光栄です。2年後には皆野高校創立60年目を迎えます。しっかりと生徒、教職員や保護者、そして地域の皆様とともに皆野高校を盛り上げていきたいと思っております。よろしく申し上げます。

4月10日 始業式



☆ 皆高トピックス ☆

第58回入学式 4月10日（月）入学式が挙行されました。皆野町柴崎町長様、新井教育長様、新井県議様をはじめ多くのご来賓からもお祝いの言葉をいただきました。入学許可の呼名では、全員の入学生が元気に「はい」と返事をしてくれました。



皆高のアンカーである第58期生です。第1期生から書き繋いできた皆高物語のエピローグを書き上げてくれる生徒たちです。応援をお願いします。



国際交流プログラム 4月12日（水）オーストラリアから来日した中高一貫校「トマス・ハッセル・アングリカン・カレッジ」生徒ら45人が来校しました。来日の翌日に訪問していただき、秩父音頭を英語や日本語でレチャ-するなどして交流、秩父の文化の魅力を伝えました。様々な交流を通じてグローバルな人材を担っています。

芝桜が見頃です！ 秩父市羊山公園内の「芝桜の丘」入口の一角に、皆野高校専用の芝桜スペースをお借りしています。3月に生徒たちが協力して、芝桜の苗を植栽しました（左写真）。まもなく満開（撮影4/18）となりそうです。この植栽も、今年で7年目を迎えています。ぜひご覧ください。



裏面に、令和4年度皆野高校「学校自己評価シート」を掲載しました。HPでも公開しています。

